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Protokoll der 48. Generalversammlung  
vom 4. Mai 2023 im Restaurant Manora, Emmen Center 

Anwesende: Vize-ER-Präsident Daniel Diltz, Gemeinderat Patrick Schnellmann, Roland 

Jungo (Leiter Shopping Center Management), Patrick Odermatt(Leiter Emmen Center), 

Raphael Furrer(Leiter Manora Restaurant, Birgit und Martin Wenz (QV Erlen/Neuhof), Urs 

Bachmann und Ernst Widmer (QV Rüeggisingen), Lukas Bannwart und Daniela Gassmann 

(Dorfgemeinschaft Emmen), Andrea Mathis (QV Riffig) 

Entschuldigt: Brahim Aakti (Gemeinderat), Matthias Lingg (ER-Präsident), Thomas Moser 

(QV Bösfeld Kapf), Walter Niklaus (Ehrenmitglied), Sandro Bieri (QV Sonnenhof) 

Mitglieder: 41 (absolutes Mehr: 22) 

Gäste: 12 

Vor dem offiziellen Teil hält Herr Roland Jungo eine Kurzpräsentation über das Emmen 

Center. 

1. Begrüssung 

Barbara F. begrüsst Mitglieder und Gäste, insbesondere:  

Vize-Präsident Daniel Diltz (an dieser Stelle gute Besserung an Matthias Lingg, der sich 

krankheitshalber entschuldigt hat), Gemeindepräsidentin Ramona Gut-Rogger 

2. Wahl Stimmenzähler 

Dirk Schobinger und Armin Villiger werden als Stimmenzähler vorgeschlagen und einstimmig 

gewählt. 

3. Genehmigung Protokoll der 47. GV 

Das Protokoll der GV 2022 wird einstimmig genehmigt 

4. Jahresbericht 2022/2023 des Co-Präsidiums 

Z’ämme ässe: Gemeinschaftsprojekt von allen QV, Aris war im OK. Wir waren als 

Helfer*innen vor Ort. Voller Erfolg, wir freuen uns auf 2024! Barbara F. empfiehlt dieses Jahr 

das Openair Kino, organisiert von ZGE 

Tempi passati: Spannender Quartierrundgang mit Max Siegrist, in Erinnerungen schwelgen, 

es gab Neues zu entdecken 

Fussverkehrswoche: Quartierrundgänge im Meierhöfli und Herdschwand 

Quartierfest auf Weberwiese: Unter Leitung von Nachbarschaft Utopia, verschiedene 

Akteur*innen und Gruppen aus Quartier, vielfältig mit buntem Programm, leider schlechtes 

Wetter 

Räbeliechtliumzug: hat mittlerweile Tradition, mit Schulen Meierhöfli und Gersag, gut 

besuchter Anlass 

Quartierznacht Brasilianisch: Dirk Schobinger mit sehr gutem Essen und leckeren 

Caipirinhas 

Quartierznacht Sardisch: Sommerlaune im kalten Frühling 
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Tätigkeiten Vorstand 

● Vorstandssitzungen 

● Teilnahme beim Projekt Quartiereffekt und Nachbesprechung 

● Mitwirkung beim Workshop «Naherholungsgebiet Reuss» 

● Vorbereitungssitzungen und Nachbesprechung Quartierfest mit Nachbarschaft Utopia 

● Teilnahme am Abschlussfest auf dem Seetalplatz 

● Vorbereitungssitzung der Quartiervereins-Präsidenten und -Präsidentinnen für das 

Treffen mit dem Gemeinderat 

● Treffen mit dem Gemeinderat 

● Planungssitzungen Bau Unterstand für den Pizzaofen auf der Weberwiese 

 

Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt 

5. Jahresrechnung 2022/2023 

Barbara Bannwart hat ad interim nach Claudia Villigers Austritt aus dem Vorstand das Amt 

als Kassiererin geführt. 

Revisionsbericht: Markus Steiner verliest den Revisorenbericht und bittet die Mitglieder, der 

Rechnung zuzustimmen und der Kassierin Decharge zu erteilen.  

Die Rechnung wird einstimmig genehmigt.  

6. Mutationen/Jahresbeitrag 

Mutationen: 

Mitgliederzahl Ende März 2023: 143 Mitglieder (7 Neueintritte) 

Jahresbeitrag:  

Der Vorstand schlägt 20.-- Jahresbeitrag pro Haushalt oder Firma vor.  

Dies wird einstimmig genehmigt.   

 

7. Tätigkeitsprogramm 2023/2024 

Geplante Veranstaltungen: 

● 13. Mai 2023: Pfarreifest „65 Jahre Pfarrei St. Maria“ 

● 3. Juni 2023: Themenspielplatzfest 

● 26. August 2023: Sommerfest auf der Weberwiese 

● 15. November 2023: Räbeliechtliumzug 

● 25. November 2023: Quartierznacht 

Weitere Aktivitäten: 

● Abfallspaziergang 

● Berichterstattung Schweiz Aktuell 

● Helferessen - Datum wird noch bekanntgegeben 
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8. Wahlen 

Dirk Schobinger wird als Kassier und Maria-Rosa Saturnino als Aktuarin/Kommunikation 

gewählt. 

9. Anträge 

Es sind keine schriftlichen Anträge eingegangen.   

10. Varia 

Barbara B. informiert, dass wir von z’ämme ässe 500 CHF erhalten haben, aufgrund guter 

Einnahmen. 

Ernst Kuchen: Fragt nach, was bei der Herdschwand geht, da Quartierbewohner*innen keine 

Informationen erhalten. Ramona Gut-Rogger erklärt, dass die Herdschwand noch nicht 

zurückgebaut wird, weil die Gemeinde Kosten übernehmen müsste. Es gibt offene Fragen 

betreffend Zufahrten, man ist mit Anwohner*innen im Gespräch. Sie wird eine detaillierte 

Beantwortung nachreichen. 

11. Informationen aus den Behörden 

Daniel Diltz überbringt das Grusswort des Einwohnerrates. 

Ramona Gut-Rogger präsentiert die Jahresziele 2023 des Gemeinderates. Anschliessend 

beantwortet sie Fragen der Anwesenden und nimmt Anliegen der Quartierbewohner*innen 

entgegen.  

 

Für das Protokoll:    Für das Co-Präsidium: 

Maria-Rosa Saturnino    Barbara Bannwart 

 

 

Emmenbrücke, 4. Mai 2023 


